
Protokoll HV Bonehead-Bikers      08. April 2016 
 

1. Begrüssung 

Unser Präsident Kürtu begrüsst die Anwesenden Mitglieder und eröffnet die Sitzung um 20.00 Uhr. 

 

Stimmenzähler ist Chrigu Seiler 

 

2. Entschuldigt: 

Fischer Fred, Friedli Jürg + Nicole, Hirt Andreas, Tom Meyer, Ruchti Urs, Walser Tom, Weber Simu, 

Zurbuchen Markus. 

 

3. Kontrolle Anwesenheit: 

Anwesende der HV, 16 von 37 Personen. 

 

4. Änderungswünsche und Anträge sind keine eingegangen 

 

5. Jahresbericht Präsident 

Kürtu liest den Anwesenden den Jahresbericht vor, mit div. Eindrücken und Tatsachen der 

vergangenen Saison. 

Saisonstart: sehr gut besucht Montag ca. 12 Teilnehmer, etwas später nur noch mittel besucht. 

Die ganze Saison war dann schlecht besucht trotz sehr schönem Sommer. 

Bike Weekend von Karin und Co, super organisiert und trotz schlechtem Wetter zum Jahreshighligt 

geworden. Der Herbst war auch wunderbar und es konnte Bike gefahren werden bis zur Weihnacht. 

Leider aber nicht im Team, da war tote Hose. 

Ein weiteres Erlebnis wurde wiederum von Karin organisiert. Nämlich der Fonduplausch im 

Frienisberg (Merci Karin). 

Auch die End of Season glänzte trotz guter Organisation von Mühlheim Resu wider mit sehr 

spärlicher Teilnahme von 4 Personen. 

Bei Mr. Feelgood Lyss durften wir an einem gut organisierten Abend mit reichlich essen und trinken 

bei Housi mit bevorzugten Preisen einkaufen. 

Ich hoffe in der Saison 2016 ist das Wetter gerade richtig damit wir wieder ein Paar gut besuchte 

Abende verbringen können. 

Mit Bestem Dank dr Präsi 

 

6. Jahresrechnung 

Karin informiert, wir haben ein Vermögen von CHF 1826.-. Die Revisoren Simu und Ürsu haben 

keinen möglichen Termin gefunden, wegen persönlichen Gründen. Aus diesem Grund hat Hess 

Nicolas und Ruchti Urs die Rechnung geprüft und für korrekt befunden.  

Die Rechnung wird angenommen. 

Von der Versammlung wurden zwei neue Rechnungsrevisoren gewählt für die Zukunft. Känel Hans 

und Schwab Roland. 

Vielen Dank den beiden für das künftige Engagement. 

 

7. Mutationen 

Austritte: Marti Claudia, Marti Tom, Möri Peter, Zaug Klaus 

Kürtu hat den betreffenden Personen unser Bedauern ihres Austrittes mitgeteilt.  

 

Eintritte: Keine 

 

8. Braucht es uns als Bonehead-Club noch? 

- Kürtu informiert die Anwesenden warum und wie dieses Traktandum zu stande gekommen ist. 

Einige Punkte  sind Arbeitseinsatz, fehlende Wertschätzung, schlechte Trainingsbesuche. 

Diskusion eröffnet, wer möchte was dazu beitragen? 

- Käser Pesche: Hitze war in der Saison 15 für ihn zu Gross, dadurch schlechte Saison. 

- Känel Hans: Rückläufige Trainingstendenz war auch von ihm bemerkt. 



- Seiler Chrigu: Trainings verschieben auf Samstage? Antwort Kürtu, schon mal probiert kein 

Erfolg. 

- Mülheim Resu: Findet die Diskussion zu früh möchte normal weiterfahren mit Club. 

- Kürtu: Stört sich am meisten an den Absenzen und an den Besuchen nur für top Organisation und 

Kostengünstig (Profiteure). 

- Sabine: Mentale Bindung mit Verein ist sicher noch vorhanden, darum nur Fernbleiben von 

Mitgliedern und nicht Austritte. 

- Ledermann Sandro: Es gibt heute sehr viele Personen die sich einfach alle Optionen freihalten 

wollen. 

- Kürtu: Ich sehe und höre es sind doch noch viele Emotionen vorhanden, die für den Club 

sprechen. Also hoffe ich auf besser Beteiligung und Mithilfe und betrachte die Frage als 

Beantwortet. Es braucht uns als Bonehead-Club noch! 

Ich danke euch für die Diskusion.  

Kurze Pause von 10min. 

Nach der Pause wurde unter diesem Traktandum noch eine rege Diskussion geführt, betreffs eine 

wieder Einführung der Trainingskontrolle durch „Strichliliste“. Es wurde Abgestimmt und 

einstimmig angenommen. Es werden  folgende Regeln abgemacht. 

HV16, End of Season, Winteranlass, Weihnachtsbike, Training Mo/Mi werden bei Besuch mit je 

einem Strich belohnt. 

Bike Weekend wird mit 2 Strichen belohnt. 

An der HV 17 werden die Gewinner bekannt gegeben und mit Preisen belohnt. 1.Preis 75.-, 2.Preis 

50.-, 3.Preis 30.-. Kontrolle der Liste wird vom Vorstand übernommen. 

 

9. Bikeweekend 

Kürtu und wahrscheinlich Weber Simu organisieren das Weekend vom 16. bis 18.September 2016 im 

Graubünden. 

Bikeweekend 2017: Wird von Pfeuti Ändu vom 15. bis  17. September 2017 organisiert 

 

10. End of Season 

Die schluss Tour findet am 15. Oktober 16 statt, aus weich Datum ist der 22.Oktober 16. 

Organisation noch offen. 

Vorschlag Kürtu:Eventuelle Finanzüberschüsse vom Bikeweekend, werden an der End of Season 

noch Eingesetzt? 

Über diesen Vorschlag wurde Abgestimmt und einstimmig Angenommen.  

 

11. Bikeweekend 2016 

Organisiert wird das Bike-Weekend durch Küre und Simu, Standort wird Sta. Maria sein.  

 

12. Events 16/17 

25.12.2016     Weihnachtsbiken 

21.01.2017     Winteranlass, Schneeschuh Trekking im Jura Organisiert von Kürtu  

07.04.2017 HV 

 

13. Diverses 

 Kürtu teilt mit, das Moser Ueli und Familie Nachwuchs erhalten haben und uberreich ihm ein 
kleines Präsent. 

 Saine Orientiert noch einmal den ganzen Clup über ihre ansehende Hochzeit und das wir alle 
recht herzlich eingeladen sind auf dem Weissenstein.  

 Kürtu legt Unterlagen bereit auf denen die Tochter von Aberhart Werner nach Sponsoren für 

ihre BMX Karriere sucht. 

 Känel Housi klärt eine eventuellen Sommeranlass für den Club ab. Eine organisierte 
Tagestour mit Bahnunterstützung in Porte du Soleil. Kosten ca. 30.-, Infos über Whats App.  

 Kürtu schliest die Sitzung um 21.40 Uhr 
 

Der Sekretär: Leuenberger Patrick/ 09.04.2016  


